
 
 

Vorstellung Dennis Lampe 
 

 
Hallo liebe KTC-Mitglieder, 
 
ich heiße Dennis Lampe, bin 37 Jahre alt 
und ein gebürtiger Bad Homburger. Nach 
spannenden acht Jahren in Berlin, wo ich 
ein Startup im Bereich digitaler 
Technologien gründete, zog es mich 
zurück in die Heimat.  
 
Ich bin im Frühjahr 2024 in den KTC 
eingetreten und habe im Protokoll der 
Mitgliederversammlung gelesen, dass für 
den Vorstand Verstärkung gesucht wird. 
 
Ich möchte mich mit voller Energie im 
KTC einbringen und mein Know-How für 
den Verein nutzen. Als Bewerber für die 
Rolle des 2. Schriftführers freue ich mich 
darauf, den Vorstand zu unterstützen. Ich 
möchte gerne unser Online-
Buchungssystem und den Webauftritt 
übernehmen, um so dazu beizutragen, 
dass alles reibungslos läuft und wir 
gemeinsam mehr Zeit auf dem Platz 
verbringen können. 
 
Sportliche Grüße, 
Dennis Lampe 


